

修学旅行

十一日から十二日にかけて、六年生が修学旅行に行つてきました。一日目は、みずいろ公園に集合し、二台のバスに分かれて乗車し、会津に向けて出発しました。小雨が降るあいにくの天気でしたが、子どもたちは、かくてくださいました。午前中は、飯盛山と鶴ヶ城の見学をしました。子どもたちは、戊辰戦争での白虎隊の勇敢な戦いの様子についての話を真剣に聞き入っていました。昼食は、ホカホカのわっぱ飯を美行いました。県立博物館で展示を見学したり、焼き物や蒔絵など、伝統工芸に取り組んだりしました。行き先の違うバスに乗つてしまい、途中から引き返したり、体験の予



9月号④
2025.9.16(火)

文責 本宮小校長 佐久間仁



約の時間に遅れそうになつてみんなで走つたりと、小さなトラブルはありました。ほぼ予定した見学地を回ることができました。夜は、芦ノ牧温泉でゆつくり汗を流し、豪華な夕食をお腹いっぱいいただきました。

二日目の午前中も、市内フードワークに取り組みました。一日目の反省を生かして、バスの行き先を確認しながら、目的地を目指すことができました。バスを待つ間に店をのぞいてお土産を買うなど、すきま時間を上手に使うことができました。昼食は、予約した店で好きなメニューを選んで美味しくいただきました。昼食は、予約した店で好きなメニューを選んで美味しくいただきました。最後に、白虎隊の学び舎日新館を見学し、「一路本宮に向かいました。

十一日から十二日にかけて、六年生が修学旅行に行つてきました。

一日目は、みずいろ公園に集合し、二台のバスに分かれて乗車し、会津に向けて出発しました。小雨が降るあいにくの天気でしたが、多くの保護者の皆様が見送りをしてくださいました。午前中は、飯

盛山と鶴ヶ城の見学をしました。

子どもたちは、戊辰戦争での白虎隊の勇敢な戦いの様子についての話を真剣に聞き入っていました。昼食は、ホカホカのわっぱ飯を美行いました。県立博物館で展示を見学したり、焼き物や蒔絵など、伝統工芸に取り組んだりしました。行き先の違うバスに乗つてしまい、途中から引き返したり、体験の予

十二日、一年生は石筵ふれあい牧場、二年生はコミニュタン福島に行つてきました。
一年生にとっては、初めての校外学習ということで、この日を楽しみにしていました。当日、石筵は時折小雨が降るあいにくの天気でしたが、子どもたちは、かづぱを着て、動物たちとのふれあいを楽しみました。ウサギやヤギなど、動物たちへの餌やりを体験することができました。

二年生は、グループごとに施設内を回り、映像や展示を見ながら原発事故や放射線について分かりやすく教えていただきました。体験コーナーでは、種の模型を作つて、種が飛ぶ仕組みを学びました。

本宮は雨模様との情報があり、急遽、サービスエリアで到着式を行いました。そのため到着が若干遅くなりましたが、多くの保護者の皆様が雨の中、子どもたちの帰りを待つていてくださいました。

二年生は、グループごとに施設内を回り、映像や展示を見ながら原発事故や放射線について分かりやすく教えていただきました。体験コーナーでは、種の模型を作つて、種が飛ぶ仕組みを学びました。普段の授業では味わえない、貴重な体験をすることができました。お弁当や雨具の準備など、保護者の皆様のご協力に感謝します。ありがとうございました。

楽しかった遠足



栄光を讃えて

理科作品展（安達地区）

【特選】※県に出品

一年 秋元 彩乃

「ジャボン玉のけんきゅう」

四年 斎藤 陸翔

「生き物マップ第四だん！安達太良川と百日川の水質調査、食べ物による水のよここれの観察もくめめて！」

【金賞】

五年 阿部 秀俊
「タングボボの種子の発芽と根の上、下発芽 九十五日間の記録」

六年 菅野 良仁
「力ナヘビの観察記録、生き物のつながり」

五年 小島 美來
「自分の家の建築模型を作ろう！」

六年 渡邊 風介
「フツ素の働き調べよう」

【作品賞】

五年 小島 美來

「自分の家の建築模型を作ろう！」

六 年 渡邊 風介
「フツ素の働き調べよう」

【お知らせ（御礼）】

七日の資源回収へのご協力、誠にありがとうございました。おもな結果については以下のとおりです。

- ・雑誌 一百三十kg
- ・新聞紙 百九十kg
- ・段ボール 三百二十kg
- ・アルミ缶（バラ） 五kg

今後ともご協力をお願いします。

